



Lo que sí y no se aprobó en reforma en materia electoral

La madrugada de este miércoles, la bancada de Morena y sus aliados aprobaron una serie de reformas a leyes secundarias en materia electoral, que integró el llamado Plan B del presidente Andrés Manuel López Obrador con otras propuestas surgidas desde las bancadas del PT y PVEM, sin embargo, previamente se rechazó la propuesta constitucional. Lo anterior ha generado una serie de dudas sobre los cambios que se hicieron el Sistema Electoral del país.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/lo-que-si-y-no-se-aprobo-en-reforma-en-materia-electoral-1585043>